

ABSTRAK

Setyawan, Khoirul. 2008. *Alternatif Penerapan Metode Full Costing dan Pengaruhnya Terhadap Harga Jual Pada Pabrik Kerupuk SNL Malang*. Skripsi. Jurusan Akuntansi. Program Studi Pendidikan Akuntansi FE Universitas Negeri Malang. Pembimbing: (1) Dra. Soeryati, (2) Dra. Endang Sri Andayani, S.E., M.Si., Ak.

Kata Kunci: Metode *Full Costing*, harga jual.

Metode *Full Costing* adalah metode penentuan harga pokok produksi yang memperhitungkan semua unsur biaya produksi ke dalam harga pokok produksi. Metode ini memudahkan perusahaan kecil menengah seperti Pabrik Kerupuk SNL Malang yang tidak menggunakan jasa karyawan bagian keuangan untuk menghitung harga pokok produksi secara mandiri. Penggunaan metode *Full Costing* pada Pabrik Kerupuk SNL Malang dapat digunakan untuk menemukan perhitungan harga pokok yang lebih baik selama proses produksi. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan, menganalisis dan menginterpretasikan perhitungan harga pokok, baik dengan sistem yang selama ini digunakan oleh Pabrik Kerupuk SNL Malang maupun dengan metode *Full Costing*. Data penelitian berupa proses produksi dan dokumentasi perusahaan selama tahun 2007. Data penelitian diperoleh melalui tahapan observasi dengan peneliti sebagai instrumen utama, wawancara mendalam dengan pemilik Pabrik Kerupuk SNL Malang, dan dokumentasi perusahaan berupa catatan-catatan mengenai biaya produksi. Instrumen lain berupa panduan observasi, pedoman wawancara *tape recorder*, kamera dan lembar kegiatan lapangan. Analisis data pada penelitian ini menggunakan perhitungan harga pokok produksi yang diterapkan perusahaan dan harga pokok produksi yang menggunakan metode *Full Costing* dan penetapan harga jual dengan harga pokok produksi yang telah ditetapkan sebelumnya. Perhitungan harga pokok produksi Pabrik Kerupuk SNL Malang adalah dengan cara menjumlahkan seluruh biaya yang dikeluarkan selama satu kali produksi kemudian membaginya dengan jumlah produk yang dihasilkan dalam satu kali produksi tersebut. Perbedaan utama dari perhitungan harga pokok produksi yang digunakan oleh Pabrik Kerupuk SNL Malang dengan metode *Full Costing* adalah pada penggolongan dan pengelompokan biayanya. Dari hasil analisis dapat diketahui bahwa dengan menggunakan metode *Full Costing* dapat dihasilkan harga pokok produksi yang lebih tepat dan dapat mencakup semua biaya. Saran yang dapat diajukan dalam penelitian ini adalah: 1) Sebaiknya Pabrik Kerupuk SNL Malang meninjau kembali metode penentuan harga pokok produksi yang telah dipergunakan, awalnya dapat dilakukan dengan melakukan identifikasi biaya-biaya yang benar-benar berhubungan dengan produksi, 2) Penentuan harga jual hendaknya juga dilakukan penghitungan dengan baik, sebab harga jual harus dapat menutup seluruh biaya yang dikeluarkan oleh perusahaan dalam proses produksinya, 3) Pengembangan atas penelitian ini adalah sangat penting karena mengingat keterbatasan yang ada dalam penelitian ini dengan menggunakan pengembangan variabel-variabel yang lain.